

## Danksagung

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# Maria (Migg) Haller-Güttinger

erfahren durften. Tief berührt haben uns all die liebevollen Begegnungen, die Trost spendenden Worte und die vielen Zeichen der Verbundenheit.

Ein besonderes Dankeschön geht an

- Frau Ursula Vollenweider für die treue Begleitung während der letzten Lebenswochen
- das Mobile Palliative Care Team Region Winterthur und die Spitex Veltheim, welche die würdevolle Pflege zuhause ermöglichten
- Frau Pfarrerin Elisabeth Meier und ihr Team für die sehr persönliche, gehaltvolle Trauerfeier
- die Verwandten, Freunde und Bekannten, welche Migg im Leben und auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Für die Spenden an die Krebsliga Schweiz und an den Verein Palliative Care Winterthur-Andelfingen danken wir ebenfalls sehr herzlich.

Winterthur, im November 2017

Die Trauerfamilien